
Subject: Noch eine letzte Frage zum Thema Gyno
Posted by Balle on Mon, 20 Apr 2009 12:29:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auch wenn das Thema schon etwas abgenudelt ist, habe ich noch eine Frage und wäre dankbar
wenn mir jemand eine kompetente Antwort dazu geben kann: Ich habe ja einige Wochen
zwischen 1,5 und 2mg Fin eingenommen und hab das dann aufgrund von Erektionsstörungen
eingestellt und nehme seitdem wieder 1mg, dieses ist tzt ca 2 Monate her. Das
Erektionsvermögen kehrte ziemlich schnell zurück, nach weniger als 2 Wochen, soweit alles
gut, jetzt stelle ich mir aber die Frage, ob diese Dosiserhöhung im Nachhinein noch zu einer
Gyno führen kann, welche ich ansonsten nicht bekommen hätte, zur Info, war am 7 April zur
Untersuchung und es war alles in Ordnung, muss ich mir diesbezüglich noch Sorgen machen,
bzw, wenn ich jetzt noch eine Gyno bekommen sollte, könnte die dann auf die hohe Dosis
zurückzuführen sein oder hätte ich sie dann so oder so bekommen? Bitte antwortet! werde
noch verrückt vor Selbstvorwürfen   
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